

LOCAL | Economía-Empresas

Juan Manuel Luque Valverde es elegido nuevo presidente de FEP

Obtuvo 24 de los 46 votos, frente a los 21 de Inmaculada Rosa, la otra candidata que ha concurrido al proceso

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 15 de abril de 2011 - 21:15



contabilizándose un único voto en blanco.

Tras el proceso electoral celebrado en el seno de la Federación Empresarial de Priego, Juan Manuel Luque Valverde releva a José María López Pulido como presidente de la patronal.

Con una participación que rozó el 88,5% de los miembros de FEP con derecho a voto, Juan Manuel Luque obtuvo 24 de los 46 votos emitidos, frente a los 21 de la otra candidata Inmaculada Rosa,

De esta manera, "se inicia una nueva etapa en el seno de FEP‡", como anunció tras conocerse el resultado final de la votación el nuevo presidente, que formaba parte de la junta directiva ahora saliente